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Aprovado na Câmara 
a criação da Frente 

Parlamentar em Defesa 
dos Direitos da Pessoa 

com Deficiência e Doenças 
Raras

Retorno gradual do 
público, a partir de 09 
de agosto, nas sessões 
legislativas da Câmara 

de Holambra

Curso vai 
ajudar 

empresas 
a se 

adequarem 
à Lei Geral: 
últimos dias 

para inscrição

Inscrições para 
Projeto Pioneiros 
seguem até 09 de 

agosto

Prefeitura leva 
iluminação pública a 

estrada no Imigrantes e 
ao Lago do Holandês

Saúde inicia vacinação 
de moradores a partir 

de 25 anos

Holambra é contemplada com verba para 
investimento em turismo  

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
o vice-prefeito Miguel 
Esperança e a diretora 
municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Ca-

ratti, participaram nes-
ta quinta-feira, dia 5 de 
agosto, de solenidade na 
cidade de Serra Negra que 
contou com a participa-
ção do governador João 

Doria e seu vice, Rodri-
go Garcia, para anúncio 
da retomada do turismo 
no Estado de São Paulo. 
Durante o evento, Doria 
assinou convênio para 

obras e melhorias de in-
fraestrutura em 70 estân-
cias turísticas, entre elas 
Holambra, totalizando 
um investimento de R$ 
202,2 milhões. 

“Vamos concentrar 
nossa atenção no presente 
e, principalmente, no fu-
turo. E o futuro está no tu-
rismo. Esse investimento 
que está aqui vai retornar 

em viajantes, consumi-
dores, alegria, esperança, 
felicidade, geração de 
renda e oportunidades 
para todas essas cidades”, 
afirmou o governador.

Holambra amplia o 
processo de imuniza-
ção contra a Covid-19 
e abriu nesta terça-fei-
ra, dia 3 de agosto, o 
agendamento online de 
vacinação para morado-
res com idade igual ou 
superior a 25 anos. O 

sistema deve ser acessa-
do a partir das 16h por 
meio do Portal do Go-
verno, em www.holam-
bra.sp.gov.br. A imuni-
zação ocorre a partir de 
quinta-feira, dia 5, no 
Salão da Terceira Idade, 
durante todo o dia.

A Prefeitura de Holam-
bra concluiu esta semana 
a instalação de iluminação 
pública no deck do Lago 
do Holandês e na estra-
da de Servidão que liga o 
Residencial Imigrantes à 
Rodovia SP-107. Dois im-
portantes trabalhos que 
irão garantir mais segu-
rança, beleza e bem-estar 
para a população do mu-

nicípio. Após a expansão 
da rede elétrica realizada 
pela concessionária, mais 
de R$ 16 mil foram inves-
tidos na instalação de 12 
luminárias de LED na via 
que liga o bairro à pista de 
acesso a Artur Nogueira, 
promovendo mais lumi-
nosidade e segurança a 
motoristas, ciclistas e pe-
destres. 

O Presidente da Câmara 
Municipal de Holambra, 
Mauro Sérgio de Olivei-
ra (Serjão), no uso das 
suas atribuições, decidiu 
pela retomada gradual 
do público presencial nas 
sessões legislativas, a par-
tir de 09 de agosto, de 
acordo com a Portaria n.º 
043/2021.

“Com o avanço da vaci-
nação no munícipio, po-
demos retornar de forma 
gradual essa importante 
participação presencial 
do público nas políticas 
públicas desenvolvidas 
pela Casa. Todas as medi-
das recomendadas pelos 
órgãos de saúde serão ad-
otadas.”, afirmou Serjão.

As inscrições para o 
projeto Pioneiros, da con-
cessionária Águas de Ho-
lambra, seguem até o dia 
09 de agosto. Até o mês 
de dezembro, alunos do 
Ensino Médio, de 15 a 18 
anos, participarão de ati-
vidades - workshop e pa-
lestras - com profissionais 
da concessionária, que se-

rão realizadas no formato 
de encontros online, além 
de visitas em instalações 
e atividades em campo. 
As inscrições podem ser 
realizadas nos sites www.
aguasdeholambra.com.
br ou https://1mio.com.
br/vagas . O projeto dis-
ponibiliza 30 vagas.

A Câmara Municipal 
de Holambra aprovou 
por unanimidade na úl-
tima Sessão Ordinária, 
realizada no dia 02 de 
agosto, o Projeto de Res-
olução n.º 004/201, de 

iniciativa do vereador 
Fabiano Soares, que 
dispõe sobre a criação da 
“Frente Parlamentar em 
Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência 
e Doenças Raras”.

A Lei Geral de Proteção 
aos Dados (LGPD) já está 
em vigor e começa, agora 
em agosto, a autuar empre-
sas e instituições. Apesar 
disso, muitas empresas ain-
da têm dúvidas ou não fize-
ram as adequações exigidas 
pela LGPD. Para auxiliar as 
empresas nesse processo, 
a Associação Comercial e 
Empresarial de Holambra 
(ACE Holambra), em par-
ceria com o Sebrae Capital 

Norte
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Pai, sempre herói 
*José Renato Nalini

O dia reservado aos 
pais não chega a ser tão 
celebrado como o dia das 
mães. O próprio exclamar 
“odiados pais”, sem separar 
os três verbetes, dá margem 
a indesejável conteúdo. Pai 
tem de ser amado, não odi-
ado. Em regra, no decorrer 
de sua existência, ele passa 
por todos os tons de senti-
mento.

Quando o filho é 
pequeno, o pai é a força, a 

energia, a segurança. Os 
ombros que carregam a 
cria. Leva ao colo o seu fruto 
e quando a criança está no 
alto, sente-se protegida e 
privilegiada.

O tempo vai passando e 
a criança é um adolescente 
quase sempre rebelde. Ago-
ra pensa que já sabe tudo o 
que é preciso e não admite 
ordens paternas. Discipli-
na, horário, vedações ou 
recomendações, tudo chei-
ra a autoritarismo. 

Não é raro seja a mãe 

o para-raios, a intercesso-
ra, aquela que tudo com-
preende e tudo perdoa. O 
pai é a segunda instância, 
quase sempre irrecorrível. 
Absorve todo o inconform-
ismo se quiser que a sua 
orientação prevaleça. 

Difícil exercer uma 
paternidade responsável 
nesta era em que somos 
manipulados pelos algorit-
mos e os pais não sabem o 
que fazer para manter um 
parâmetro em relação a fil-
hos que são nativos digitais 

e são nutridos, diuturna-
mente, pelas redes sociais. 

Mais grave ainda, há 
pais desempregados. Os 
filhos são vítimas do con-
sumismo, de um poderoso 
marketing que faz com que 
a sofisticação se converta 
em item de primeiríssima 
necessidade. 

Como chegar em casa, 
depois de um dia em busca 
de trabalho, sem poder 
oferecer aos alimentandos 
aquilo que é considerado o 
mínimo existencial?

Pais ainda são consid-
erados os provedores, os 
responsáveis pelo sustento, 
os pilares sobre os quais 
se assenta o lar, ou o que 
restou dele, para milhões 
de miseráveis neste Brasil 
tão rico, mas tão desigual. 

Os privilegiados filhos 
que têm pais capazes de 
suprir suas carências, têm 
de ser gratos à Providência 
e honrar seus genitores. Os 
que já perderam seus pais, 
talvez os valorizem até mais 
do que os não órfãos. 

O pai, seja como for, é 
sempre um herói. Trouxe 
ao mundo, na parceria com 
a mãe, uma nova experiên-
cia vital. Sente-se copartíci-
pe do milagre da criação. 
Salvem os pais, todos os 
pais, neste desafiador 2021. 

*José Renato Nalini é 
Reitor da UNIREGISTRAL, 
docente da Pós-graduação 
da UNINOVE e Presidente 
da ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-2022. 

Além das Olimpíadas: a arte de saber ouvir e acreditar 
no esporte

Conhecimento de causa, e não mágicas, para combater 
o desemprego

*Matthias Schupp

Há um antigo ditado 
alemão que diz que “todo 
homem é o arquiteto de 
sua própria sorte”. Essa 
é uma definição sucinta, 
mas muito apropriada, 
para resumir a carreira 
de um então jovem piloto 
que estreava na Fórmula 
1 no ano de 1991. Nascido 
em Hürth, uma pequena 
cidade na região de Colônia, 
na Alemanha, o rapaz fora 
moldado pelas categori-
as de base da Mercedes, 
gigante montadora auto-
motiva alemã, quando, aos 
22 anos, teve a chance de 
estrear na categoria máxi-
ma do automobilismo, ao 
lado de lendas como Ayrton 
Senna, Alain Prost, Nigel 
Mansell e Nelson Piquet.

Era uma oportunidade 
única e extremamente im-
provável para o ilustre de-

sconhecido, que “caiu em 
seu colo” apenas porque 
um dos pilotos do grid, 
Bertrand Gachot, havia se 
envolvido, meses antes, 
em uma briga de trânsito 
em Londres, sendo conde-
nado e preso pela polícia 
inglesa. Atenta à grande 
oportunidade de se recolo-
car no mercado bilionário 
da Fórmula 1, a Mercedes, 
patrocinadora do jovem 
alemão, abriu negociações 
com a Jordan e “comprou” 
a vaga na equipe, para que 
seu prodígio pudesse es-
trear na F1 naquele fim de 
semana. Anos depois, o 
jovem, de nome Michael 
Schumacher, se tornaria o 
que muitos consideram “o 
maior piloto de todos os 
tempos”, ao conquistar 91 
vitórias, sete títulos mun-
diais, e se alçar ao cargo de 
maior ídolo da Ferrari.

Mas essa história in-

spiradora poderia não ter 
acontecido, caso uma das 
maiores corporações da 
Alemanha não tivesse in-
vestido tempo e dinheiro 
em um talento local, que 
precisava de “um empur-
rãozinho” na carreira. Fe-
lizmente, esse não é um 
caso isolado no mundo 
esportivo, mas a proporção 
ainda é consideravelmente 
pequena, quando anal-
isamos o impacto e os 
benefícios de apoios não 
só na vida dos esportistas, 
mas também na realidade 
de comunidades por todo 
o mundo, que buscam em 
marcas bem sucedidas uma 
identificação com o lugar 
em que vivem. Para as mar-
cas, então, as vantagens 
são inúmeras, pois faz com 
que seu público as encare 
de forma mais humana e 
próxima - uma das mais 
bem sucedidas estratégias 

de marketing.
Em tempos de falar 

de ESG (sigla para en-
vironmental, social and 
governance, ou ambiental, 
social e governança, em 
português), olhar para fora 
da empresa também faz 
parte do processo. O que é 
social senão a participação 
da instituição nas neces-
sidades da sociedade? E o 
que une mais a sociedade 
do que um suas referên-
cias esportivas? É hora de 
as empresas entenderem 
que, além de clientes, estão 
do lado de fora pessoas que 
esperam por um incentivo 
para acreditarem nos seus 
sonhos.

O esporte é o espelho 
da cultura do povo e cabe 
às empresas entenderem a 
relevância de apoiar aquilo 
que faz parte da identidade 
da sociedade. Dar suporte a 
modalidades esportivas, at-

letas e equipes é estampar, 
em forma de investimento, 
o orgulho que as empresas 
têm de também estarem ao 
lado de uma das grandes 
paixões do povo e de con-
tribuir para sua evolução 
e desenvolvimento. Assim 
como qualquer setor da 
economia, o esporte pre-
cisa de pessoas dispostas a 
investirem no seu sucesso 
e terem como retorno o êx-
tase de novas conquistas, a 
vibração com novos record-
es e a satisfação de fazer 
parte de uma conquista que 
é sempre coletiva.

E para buscar bons 
exemplos, não precisamos 
nem mesmo sair do Bra-
sil. A ginasta curitibana 
Júlia Soares é um desses 
casos. Ela está próxima de 
homologar um elemento 
da ginástica artística. A en-
trada na trave, que levará o 
nome “Soares”, irá carregar 

também o nome Brasil e 
daqueles que estiveram ao 
seu lado para o código de 
pontuação da Federação 
Internacional de Ginástica 
(FIG).

Por trás do feito de 
Júlia estão infinitos profis-
sionais, familiares, amigos 
e também apoiadores, que 
olharam para ela com os 
olhos de quem acredita na 
construção de um sonho 
desde o primeiro minuto. 
De quem sabe que só se 
alcança o topo após uma 
longa subida, recheada de 
percalços e desafios. Mas 
que sabe que, no fundo, 
nada paga - e nem apaga - o 
brilho do sorriso de quem 
chega lá! 

*Matthias Schupp é 
CEO da Neodent e EVP 
do Grupo Straumann da 
América Latina

Por Humberto Casa-
grande

Em um país com tantos 
e tão urgentes problemas a 
resolver, ganha destaque 
uma prioridade: a empre-
gabilidade dos jovens. Não 
é mais possível conviver 
com a indiferença do gov-
erno frente à taxa recorde 
de desemprego de 14,7%, 
índice que salta para  31% 
quando se trata de jovens, 
ainda mais com a curva 
ascendente desses dois in-
dicadores - segundo o Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 

e Estatística (IBGE).
Os óbvios impactos 

econômicos e sociais desse 
quadro devastador levam 
diferentes níveis do gov-
erno, principalmente nos 
períodos que precedem 
eleições, a buscar soluções 
mágicas que carecem de 
fundamento e que são ad-
otadas de maneira açoda-
da. Foi o que aconteceu 
com pontos da Medida 
Provisória 1.045 que está 
no Congresso. Em meio a 
outras medidas legislativas 
supostamente voltadas à 
redução do desemprego, 

foram enxertadas à propos-
ta original da MP sugestões 
do relator da matéria, dep-
utado Christino Áureo (PP-
RJ). Entre essas “novi-
dades” que carregam vícios 
de origem, o parlamentar 
propôs a criação dos pro-
gramas Priore (Programa 
Primeira Oportunidade e 
Reinserção no Emprego) 
e Requip (Regime Especial 
de Trabalho Incentivado, 
Qualificação e Inclusão 
Produtiva).

A proposta do parla-
mentar é inadequada e 
desnecessária. Ao lerem o 
texto, ao menos nove enti-
dades que somam décadas 
de atuação na assistência 
social, capacitação e in-
clusão de jovens no mundo 
do trabalho e na criação 
de ações voltadas ao pú-
blico em vulnerabilidade 
social, decidiram repudiar 
a criação dos programas 
propostos no relatório. Es-
sas entidades consideram 
que a sugestão do parlam-
entar, em vez de encamin-
har soluções para reduzir 
o desemprego, cria formas 
de trabalho desprotegido e 
representam grande incen-
tivo à evasão escolar.

Para as entidades, são 
tantos os malefícios que a 
criação desses programas, 
trariam impactos que foi 
difícil enumerá-los. Mas 
nessa longa lista de im-
pactos negativos, o grupo 
destacou:

E v a s ã o  E s c o l a r . 
Qualquer programa de ocu-
pação dos jovens, ainda que 
em caráter emergencial, 
deve ter o ensino acopla-
do às atividades laborais. 
Não se pode negligenciar 
mais com a formação de 
milhões de jovens. Obter 
um emprego isoladamente 
para um jovem é a melhor 
maneira de incentivar o 
abandono dos estudos. Ao 

conseguir um emprego, o 
jovem, incentivado pela 
família, evade da escola 
para possivelmente nun-
ca mais retornar. Estudo 
recente do Insper mostra 
que o Brasil perde 283 bil-
hões de reais por ano com a 
evasão escolar. Mais: junto 
da perda financeira vem 
a maior delas, que é a má 
formação do jovem.

Não atende as neces-
sidades das empresas. Os 
programas sugeridos pelo 
parlamentar, além de não 
oferecerem aos jovens 
garantias de qualificação 
profissional, não assegu-
ram às empresas a con-
tratação de mão de obra 
preparada para ser absor-
vida de imediato. Não é 
porque há um subsídio que 
necessariamente as empre-
sas irão contratar.

Não traz segurança 
jurídica às empresas. Por 
não estarem ancorados na 
legislação já existente para a 
contratação, os programas 
sugeridos pelo relatório do 
deputado não dão respal-
do jurídico às empresas 
e não as protege de fu-
turos processos trabalhis-
tas referentes a benefícios 
que foram negados aos 
funcionários à época da 
contratação. Há dúvidas 
importantes quanto à con-
stitucionalidade da criação 
dos programas Requip e 
Priore.

Destrói a estrutura de 
formação de jovens: Sob 
pretexto de financiar os 
programas com recursos 
do Sistema S, a proposta 
destrói a estrutura exis-
tente hoje que separa as 
Escolas Técnicas, as Escolas 
do Sistema S, o Programa 
Aprendiz e os estagiários. 
Existe hoje uma arquitetu-
ra de formação dos jovens 
que, se não funciona mel-
hor, é por falta de incenti-

vo, atenção e recursos. A 
maneira de consertar as 
falhas não é a destruição 
total do que existe para ser 
substituído por algo de re-
sultado duvidoso. No Bra-
sil, não raramente, deixa-se 
de prestigiar estruturas 
consagradas (como a Lei do 
Aprendiz) que têm anos de 
existência, para abandonar 
tudo em prol de uma nova 
construção.

Canibalização de va-
gas. Os programas, como 
propostos, não garantem 
a criação de novas opor-
tunidades de trabalho. Pelo 
contrário, criam uma con-
corrência insustentável de 
trabalho desprotegido com 
modalidades já existentes e 
consolidadas - que continu-
am a enfrentar inexplicável 
resistência dos governos.

Segregação entre os 
candidatos e precarização. 
Os critérios estabele-
cidos para a criação dos 
programas de empregos 
propostos pelo relatório são 
inadequados e aprofundam 
a precarização da mão de 
obra jovem em situação de 
vulnerabilidade. O jovem é 
negativamente qualificado 
e em seguida oferecido ao 
mundo do trabalho.

Trata-se, portanto, de 
uma proposta que trará 
muitos problemas e nen-
huma solução. Por isso, 
as entidades repudiam a 
sugestão e propõem que se 

prestigie propostas como, 
por exemplo, o Estatuto do 
Aprendiz, que está no Con-
gresso, entre outras medi-
das legislativas. Além disso, 
sugerem a criação de um 
amplo programa de apoio 
à criação de empregos an-
corados nas consagradas 
experiências de Estágio e de 
Aprendizagem, que depois 
de anos têm um legado de 
sucesso comprovado e res-
peitam a identidade única 
do jovem brasileiro.

Não se pode errar no-
vamente em um tema tão 
vital. Para que se chegue a 
propostas na direção corre-
ta é preciso envolver quem 
conhece a fundo a precária 
situação do emprego e sabe 
os caminhos que levam à 
inserção correta de jovens 
não só no mercado de tra-
balho, mas também como 
cidadãos. O momento é de 
agir aproveitando as ex-
periências que deram certo 
e usando essa expertise para 
desenhar um futuro melhor 
com uma visão acurada e 
abrangente, que pense em 
soluções de verdade. Criar 
novos problemas é tudo 
o que o Brasil não precisa 
no momento, ainda mais 
quando se trata do futuro 
de seus jovens.

Humberto Casagrande 
é CEO do CIEE São Paulo

O HORROR DA GUERRA
 

Sempre foi baixo o preço da paz
e muito alto o da guerra.
Deixa-se o próprio país

para ir lutar em outra terra.
 

O outro é meu irmão,
nunca foi meu inimigo.

Por pequenas divergências,
colocam o país em perigo.

 
Semelhante à estrela cadente,

o foguete corta o ar,
mas não traz mensagem e nem pão

é só um artefato para matar.
 

Um irmão, malquerendo ao outro,
extermina jovens e velhos.

A lavagem cerebral é imposta
a bater como um camartelo.1

 
A chaga no peito do filho

é uma dor que só aumenta.
Distante em outras terras,

sangra o peito da mãe que lamenta.
 

Guerra, nunca mais!
1 Camartelo = martelo com ponta.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar não 
é pedir, volume 14 da coleção Mensagens de Fé 
(Editora o artífice-www.editorao artifice.com.
br), em homenagem ao Dia da Tristeza, que se 
comemora em 6 de agosto, devido ao lançamen-
to da primeira bomba atômica sobre o Japão, 
em 1945, durante a Segunda Guerra Mundial.
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TURISMO: 

Durante o evento, Doria assinou convênio para obras e melhorias de infraestrutura em 70 estâncias turísticas, entre elas Holambra

Programa Parcerias Municipais é finalista de 
Prêmio Excelência em Competitividade

Da Redação

O Programa Parcerias 
Municipais da Secretar-
ia de Desenvolvimento 
Regional (SDR), que tem 
como propósito aumentar 
a qualidade de vida e re-
duzir a desigualdades re-
gional por meio de políticas 
públicas, é finalista do Prê-
mio Excelência em Com-
petitividade, promovido 
pelo Centro de Liderança 
Pública (CLP). “Criamos 
o Parcerias Municipais 

O prefeito de Holambra, 
Fernando Capato, o vice
-prefeito Miguel Esperança 
e a diretora municipal de 
Turismo e Cultura, Ales-
sandra Caratti, participa-
ram nesta quinta-feira, dia 
5 de agosto, de solenidade 
na cidade de Serra Negra 
que contou com a partici-
pação do governador João 
Doria e seu vice, Rodrigo 
Garcia, para anúncio da re-
tomada do turismo no Es-
tado de São Paulo.

Durante o evento, Do-
ria assinou convênio para 
obras e melhorias de in-
fraestrutura em 70 estân-

cias turísticas, entre elas 
Holambra, totalizando um 
investimento de R$ 202,2 
milhões.

“Vamos concentrar nos-
sa atenção no presente e, 
principalmente, no futuro. 
E o futuro está no turismo. 
Esse investimento que está 
aqui vai retornar em via-
jantes, consumidores, ale-
gria, esperança, felicidade, 
geração de renda e opor-
tunidades para todas essas 
cidades”, afirmou o gover-
nador.

O valor destinado para 
Holambra ainda não foi di-
vulgado. “Turismo é nossa 

vocação. É serviço, empre-
go e oportunidades para os 
trabalhadores da cidade”, 
disse Capato. “É por essa 
razão que seguimos tra-
balhando forte nessa área, 
sempre com muita segu-
rança e consciência”.

Os investimentos que 
serão feitos no município 
pelo Governo Paulista di-
zem respeito a projetos 
elaborados pela Prefeitura 
e encaminhados para apro-
vação do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimen-
to das Estâncias, o DADE, 
vinculado à Secretaria de 
Estado do Turismo.

Holambra é contemplada com verba para 
investimento em turismo  

Em visita de Vanderlei Macris, Fernando Capato 
pede recurso para pavimentação da HBR-253

O deputado federal 
Vanderlei Macris es-
teve nesta quinta-fei-
ra, dia 29, em Hol-

ambra para se reunir 
com o prefeito Fer-
nando Capato, o vice 
Miguel Esperança, o 

presidente da Câmara, 
Mauro Sérgio de Ol-
iveira, o Serjão, e os 
vereadores Hermindo 

Felix, Janderson Adri-
ano Ribeiro (Chiba), 
Oriovaldo Venturini e 
Mario Luiz Sitta, o Sit-

ta da Fanfarra. 
Durante o encon-

tro, Capato solicitou ao 
parlamentar recursos 
para a área da Edu-
cação e também para a 
pavimentação asfáltica 
de 2,5km da HBR-253, 
na região do Borda da 
Mata.

“A vicinal, que liga 
o bairro à SP-107, fu-
turamente fará parte 
de um corredor que 
será fundamental para 
desafogar o tráfego. 

A pavimentação da 
via facilitará ainda o 
escoamento da pro-
dução. Trata-se um in-
vestimento importante 
que irá contribuir com 
a mobilidade urbana 
em nosso município”, 
explicou o prefeito. 

“Vanderlei Macris é 
um grande parceiro de 
Holambra e estou cer-
to de que continuará se 
empenhando para con-
tribuir com o desen-
volvimento da cidade”.

Da Redação

O Governador João 
Doria autorizou nesta 
quinta-feira (5) a assina-
tura de convênios para 
obras e melhoria de in-
fraestrutura em 70 es-
tâncias turísticas, totali-
zando R$ 202,2 milhões, 
o maior valor dos últimos 
cinco anos. O Vice-Go-
vernador e Secretário de 
Governo Rodrigo Garcia 
também participou do 
anúncio no município de 
Serra Negra, durante en-
contro com prefeitos.

“Vamos concentrar 
nossa atenção presen-
te e, principalmente, no 

futuro. E o futuro está 
no turismo. Esse inves-
timento que está aqui vai 
retornar em viajantes, 
consumidores, alegria, 
esperança, felicidade, ge-
ração de renda e oportu-
nidades para todas essas 
cidades”, afirmou o Go-
vernador.

As estâncias turísticas 
estão entre os principais 
destinos de viagens de 
lazer no estado. Distri-
buídas por todas as regi-
ões, elas compõem uma 
oferta que inclui praias, 
patrimônio histórico e 
cultural, reservas natu-
rais e serras. “Muita coi-
sa mudou na nossa vida 

com a pandemia e ao lon-
go dela, mas em algumas 
nós reforçamos nossas 
convicções. E o turismo 
será fundamental para a 
retomada econômica de 
São Paulo e paga a gera-
ção de emprego e renda. 
São Paulo tem tudo e é 
para todos”, acrescentou 
Garcia.

Durante a solenidade 
desta quarta, a Secretaria 
de Estado de Turismo e 
Viagens também lançou 
duas novas iniciativas 
para fomentar o setor. 
O Governo de SP firmou 
um convênio com o Se-
brae-SP (Serviço Brasi-
leiro de Apoio às Micro 

e Pequenas Empresas) 
para capacitar empreen-
dedores do turismo de 
ecoaventura e fez o lan-
çamento do projeto de 
Turismo Náutico.

O convênio com o Se-
brae-SP vai promover a 
cultura da qualidade, a 
gestão da segurança e a 
competitividade das em-
presas de ecoaventura 
em mais de 200 muni-
cípios. O objetivo é for-
talecer o setor em polos 
como o Vale do Ribeira 
e o Pontal do Paranapa-
nema. “Os convênios 
irão potencializar a voca-
ção das nossas estâncias 
turísticas, estimulando 

a retomada econômica 
por meio do consumo 
doméstico de viagens”, 
disse o Secretário de Tu-
rismo e Viagens, Vinicius 
Lummertz.

Os empreendedo-
res vão participar de 
seminários para com-
partilhamento de nor-
mas técnicas do setor, 
capacitação em gestão 
e empreendedorismo, 
consultoria para micro e 
pequenas empresas e au-
ditorias para certificação 
em gestão da segurança 
do turismo de aventu-
ra. O primeiro encontro 
promovido por Governo 
do Estado e Sebrae-SP 

deve acontecer no próxi-
mo dia 18, na capital.

Já o projeto de Turis-
mo Náutico é dividido 
em duas iniciativas: uma 
cartilha que detalha as 
estruturas que podem 
ser implantadas em rios, 
represas e cidades litorâ-
neas, e um passo a pas-
so disponível no portal 
de Melhores Práticas no 
Turismo (www.melho-
respraticasturismo.com.
br/). São Paulo tem 630 
quilômetros de costa 
marítima, cerca de 4,2 
mil quilômetros de rios 
navegáveis e mais de 50 
lagos e represas com po-
tencial turístico.

Governo de SP autoriza repasses de R$ 202,2 
milhões para 70 cidades turísticas

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
terça-feira (3) a amplia-
ção do programa Vale 
Gás, passando a benefi-
ciar 426,9 mil famílias 
em todo o Estado, o que 
corresponde a mais de 
2 milhões de pessoas. 
O investimento total na 
ação de segurança ali-
mentar é de R$ 128 mi-
lhões.

“Isso é um fato inédi-
to no Estado de São Pau-
lo. O Vale Gás agora vai 
atender dois milhões de 
pessoas que perderam o 
emprego, que não tem 
renda. É um programa 
social de grande impor-
tância na vida dessas fa-
mílias vulneráveis, que 
estão garantindo o ali-
mento graças à solida-
riedade de muitas pes-
soas, mas que precisam 
do gás para cozinhar”, 
afirmou Doria.

O benefício de R$ 

300, pago em 3 parce-
las bimensais de R$ 100, 
está garantindo a com-
pra de botijões de gás de 
cozinha (GLP 13kg) para 
as famílias em situação 
de extrema pobreza e po-
breza (renda mensal per 
capita de até R$ 178), e 
que estejam inscritas no 
CadÚnico (sem o Bolsa 
Família). No lançamen-
to, o programa prioriza-
va as famílias que resi-
diam em comunidades e 
favelas, locais de pouca 
infraestrutura e de alto 
risco.

Com a ampliação do 
programa, todas as fa-
mílias que atenderem 
aos critérios de elegibi-
lidade terão acesso ao 
voucher para o saque 
direto nos caixas eletrô-
nicos do Banco do Brasil 
ou 24 horas. A primeira 
parcela começou a ser 
paga no dia 20 de julho 
e já está disponível para 
os novos beneficiários. 
As próximas parcelas se-

rão pagas em setembro 
e novembro, respecti-
vamente. Para saber se 
tem direito ao benefício, 
basta acessar o site ofi-
cial do programa Bolsa 
do Povo (www.bolsado-
povo.sp.gov.br) e fazer 
a consulta utilizando o 
número NIS da família.

Para o cálculo de be-
neficiários do Vale Gás, 
o Governo levou em con-
sideração a média de in-
tegrantes por família na 
faixa mais vulnerável da 
população. De acordo 
com o estudo “Fecun-
didade e Dinâmica da 
População Brasileira”, 
elaborado pelo Fundo de 
População das Nações 
Unidas (UNFPA), as 
mulheres que integram 
os 20% mais pobres da 
população têm uma taxa 
de fecundidade de 2,9 fi-
lhos.

“Esse programa é de 
tanta importância para 
o combate à fome, que 
garante aos 645 muni-

cípios paulistas a possi-
bilidade de contemplar 
seus vulneráveis”, de-
clarou a Secretária de 
Desenvolvimento Social 
do Estado de São Paulo, 
Célia Parnes.

Central de Atendi-
mento

Em caso de dúvidas, 

o cidadão pode ligar gra-
tuitamente para a Cen-
tral de Atendimento Bol-
sa do Povo: 0800 7979 
800. O programa tam-
bém disponibiliza o as-
sistente virtual do Bolsa 
do Povo via Whatsapp, 
pelo número (11) 98714-
2645, para orientações 
aos usuários.

IMPORTANTE: O 
Governo do Estado de 
SP não liga ou envia 
mensagens de texto para 
solicitar informações de 
dados pessoais e nem 
para ativação de links de 
participação e/ou acesso 
a programas e serviços 
públicos oferecidos aos 
cidadãos.

Governo de SP amplia “Vale Gás” para mais de 2 
milhões de pessoas
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PROJETOS:

Até o mês de dezembro, alunos do Ensino Médio, de 15 a 18 anos, participarão de atividades - 
workshop e palestras - com profissionais da concessionária, que serão realizadas no formato de 
encontros online

Secretaria de Meio Ambiente desenvolve 
projeto de “Práticas Sustentáveis de manejo de 

solo e produção de alimentos”

Secretaria de Agricultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente apresenta sua “Nascente 

Modelo”

Curso vai ajudar empresas a se adequarem à 
Lei Geral: últimos dias para inscrição

Procon de Jaguariúna suspende 
atendimento nos próximos dias 

De Pedreira

A sustentabilidade é 
difundida em todas as 
áreas da Administração 
Pública de Pedreira e o 
Departamento de Agri-
cultura e Abastecimento, 
através de seus técnicos 
e com a participação do 

SENAR, realizam ações 
de capacitação de pro-
prietários rurais para 
a preservação do solo, 
práticas adequadas de 
conservação de águas e 
produção sustentável de 
alimentos.

As ações de capac-
itação são desenvolvi-

das periodicamente em 
propriedades rurais de 
pequenos produtores, 
atacando problemas de-
mandados pela comuni-
dade.

T a m b é m  v i s a n d o 
atender os produtores 
rurais que trabalham com 
produtos de origem an-

imal, a veterinária do 
Departamento de Ag-
ricultura Lilia Gouveia 
Pires, responsável pelo 
Serviço de Inspeção Mu-
nicipal (SIM), orienta, 
capacita e fiscaliza todos 
os produtores de alimen-
tos de origem animal no 
Município.

De Pedreira

A Prefeitura Munic-
ipal de Pedreira visan-
do dar conhecimento a 
população das atividades 
desenvolvidas em prol 
da sustentabilidade, dis-

ponibiliza a população um 
local de visitação pública 
para conhecermos um 
modelo de como devemos 
preservar uma nascente.

O local é publico e de 
fácil acesso onde o visi-
tante entra em contato 

com a natureza, observa 
os pássaros e tem a ex-
periência de ver a água 
brotando da terra mesmo 
nos períodos mais secos, 
tudo isso em função da 
proteção natural que essa 
nascente recebe. “A na-

tureza retribui na mesma 
quantidade que você o 
preserva”.

Também é possível faz-
er uma visita virtual, aces-
sando: https://www.you-
tube.com/watch?v=5h-
JC-iQNlgc

De Holambra 

A Lei Geral de Proteção 
aos Dados (LGPD) já está 
em vigor e começa, ag-
ora em agosto, a autuar 
empresas e instituições. 
Apesar disso, muitas em-
presas ainda têm dúvi-
das ou não fizeram as 

adequações exigidas pela 
LGPD.

Para auxiliar as em-
presas nesse processo, a 
Associação Comercial e 
Empresarial de Holam-
bra (ACE Holambra), em 
parceria com o Sebrae 
Capital Norte, oferece 
treinamento gratuito para 

as empresas e empreend-
edores de qualquer setor. 
Será o curso online Venda 
Mais e Legal.

 TREINAMENTO 2 
EM 1

O curso trará duas ca-
pacitações:

• Dia 10 – Vendas – 
Inove nas vendas – das 

19 às 21h
• Dia 11 – ENTENDA O 

QUE É LGPD e o que isso 
impacta no seu negócio – 
das 19h às 21h

Com especial istas 
do Sebrae, o curso irá 
mostrar como Inovar em 
suas Vendas e também 
a Vender Legal, trazen-

do aspectos jurídicos e 
da LGPD que precisam 
ser implementados no 
negócio.

• Inclui entrega de cer-
tificado;

• Quem pode partici-
par: maiores de 18 anos 
– todas as empresas e 
empreendedores inter-

essados 
GARANTA AGORA 

SUA VAGA
Inscrições exclusiva-

mente pelo link: https://
bit.ly/VendamaiseLegal

Ou aqui: https://www.
sympla.com.br/venda-
mais-e-venda-legal---
norte__1283985

O atendimento pres-
encial e a abertura de 
processos feitos no Pro-
con de Jaguariúna estão 

suspensos por tempo 
indeterminado. O moti-
vo é que os dirigentes do 
órgão estão afastados 

por questões de saúde. 
Durante esse período 

as pessoas que precis-
arem mover algum pro-

cesso, pode fazer pelo 
site da Fundação Pro-
con SP (procon.sp.gov.
br).

Inscrições para Projeto Pioneiros 
seguem até 09 de agosto

As inscrições para o 
projeto Pioneiros, da con-
cessionária Águas de Hol-
ambra, seguem até o dia 
09 de agosto. Até o mês de 
dezembro, alunos do Ensi-
no Médio, de 15 a 18 anos, 
participarão de atividades 
- workshop e palestras 
- com profissionais da 
concessionária, que serão 
realizadas no formato de 
encontros online, além 
de visitas em instalações 
e atividades em campo. 
As inscrições podem ser 
realizadas nos sites www.
aguasdeholambra.com.
br ou https://1mio.com.
br/vagas . O projeto dis-
ponibiliza 30 vagas.

 
Os encontros online 

com os gestores da Águas 
de Holambra ocorrerão 
através do Microsoft 
Teams (ferramenta dis-
ponibilizada pela Águas 
de Holambra). Entre os 
temas abordados, estão: 
Liderança e Protagonis-
mo, Visão geral do San-
eamento, Dicas para falar 
bem em público, Como 
elaborar um projeto, en-
tre outros.  “Durante os 
encontros, os alunos se-
lecionados terão a opor-
tunidade de conhecer 
diferentes profissões e car-
reiras de forma aplicada, a 
estrutura organizacional 
dos setores dos gestores, o 
ambiente corporativo e fa-
tores relevantes na busca 
de resultados como lider-

ança, trabalho em equipe 
e gestão”, afirma a analis-
ta de Responsabilidade 
Social, Cynthia da Rocha. 
“Os participantes também 
receberão informações 
que ajudarão na elabo-
ração de seus projetos”, 
lembra Cynthia.

 
Após a etapa de work-

shops e palestras, os 
alunos receberão orien-
tações para elaboração do 
projeto final visando solu-
cionar um problema ou 
contribuir para a melho-
ria do saneamento no seu 
bairro, região ou cidade.  
“Esses projetos devem 
ser elaborados em dupla 
e, cada uma contará com 
um tutor, que será um 

dos profissionais da con-
cessionária e que estarão 
apresentando seus seto-
res de trabalho”, explica a 
analista.

 
Ao tutor caberá acom-

panhar o desenvolvimen-
to do trabalho da dupla, 
solucionar dúvidas, pre-
star apoio de recursos 
tecnológicos, técnicos e/
ou físicos. Os critérios 
que serão avaliados no 
trabalho final são:  Im-
pacto positivo na socie-
dade; Relação com o tema 
água e saneamento; In-
ovação e Criatividade; 
Clareza e Coerência do 
projeto; e apresentação 
Recursos Utilizados e 
Aplicabilidade.
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ILUMINAÇÃO: 

Dois importantes trabalhos que irão garantir mais segurança, beleza e bem-estar para a população do município

Prefeitura leva iluminação pública a estrada no 
Imigrantes e ao Lago do Holandês

A partir de segun-
da-feira, dia 2 de agosto, 
a rede municipal de en-
sino de Holambra ampli-
ará o retorno presencial 
dos alunos nas escolas, 
acompanhando diretriz-
es do Decreto Estadual 
nº 65.849, publicado no 
início desse mês. Desde a 

retomada das aulas pres-
enciais, em 28 de junho, 
a capacidade das salas 
estava limitada a 35% do 
número de alunos. A nor-
mativa, reforçada pela 
Resolução nº 65/2021 
da Secretaria de Edu-
cação do Governo Paulis-
ta, autoriza até 100% da 

capacidade de ocupação 
nas salas de aula, desde 
que respeitado o distan-
ciamento mínimo de um 
metro entre os alunos. O 
percentual de ocupação 
será definido de acor-
do com o espaço físico 
de cada escola. Apesar 
da ampliação, o retorno 
permanece opcional e o 
conteúdo continua dis-
ponível de modo híbrido 
- em sala de aula e através 
da plataforma online.

Com o retorno ampli-
ado, o horário das crech-
es municipais entre 2 e 6 
de agosto será das 6h45 
às 11h30. A partir do dia 
9 de agosto o horário 
de saída será às 17h. Os 
turnos escolares para os 
demais alunos continuam 
os mesmos: das 7h às 12h 
no período da manhã, das 
12h40 às 17h40 no perío-
do da tarde e das 19h às 

23h para o Ensino de Jo-
vens e Adultos (EJA).

A diretora interina do 
Departamento Munici-
pal de Educação, Clau-
dicir Pícolo, detalhou 
como será determinada 
a quantidade de alunos 
por sala de aula: “Em es-
colas onde as classes têm 
menor número de alunos 
podemos convocar até 
100% deles, respeitando o 
distanciamento de 1 met-
ro. Em outras, onde não é 
possível atender esse dis-
tanciamento, trabalhare-
mos com dois grupos de 
alunos, intercalando os 
dias de presença”, expli-
cou.

A diretora observou 
ainda que o retorno pres-
encial não é obrigatório, 
mas o cumprimento de 
todas as atividades ped-
agógicas, sim. “Mesmo 
de maneira remota, as 

tarefas fazem parte da 
rotina da criança, são 
obrigatórias e devem ser 
monitoradas pelos pais 
ou responsáveis”, conclu-
iu.

“Com a ampliação da 
capacidade de atendi-
mento nas escolas, con-
forme autorizado pelo 
Governo do Estado, es-
tamos dando mais um 
passo no retorno gradual 

à normalidade. Nossas 
escolas estão preparadas 
para receber os alunos 
com segurança, respeit-
ando todos os cuidados 
sanitários preventivos. 
Desta forma, poderemos 
resgatar a relação direta 
entre professor e aluno, 
tão importante para o 
aprendizado”, declarou o 
prefeito Fernando Capa-
to.

A Prefeitura de Ho-
lambra, por meio do 
Departamento de Pro-
moção Social e do Fundo 
Social de Solidariedade, 
lança nesta sexta-feira, 
dia 30 de julho, formu-
lário online para que a 
população encaminhe 
sugestões de cursos gra-
tuitos de capacitação e 

geração de renda para 
serem oferecidos pela 
administração nos pró-
ximos meses. A ferra-
menta estará disponível 
em www.holambra.sp.
gov.br, na aba Serviços.

“Nossa ideia com essa 
ação é dar voz para a co-
munidade. Queremos 
que a população apon-

te que tipos de cursos 
deseja fazer”, explicou 
a presidente do Fundo 
Social, Yvonne Capato. 
Entre as dezenas de op-
ções, estão cursos como 
os de bordado, costura e 
reformas, barbearia, pa-
tchwork, panificação e 
confeitaria.

“O objetivo ao dis-

ponibilizar os cursos é 
oferecer atividades em 
diferentes áreas, com 
profissionais capacita-
dos, para colaborar com 
o processo de indepen-
dência financeira e com-
plementação de renda 
da população”, explicou 
a diretora de Promoção 
Social, Viviane Furgeri.

População poderá sugerir cursos gratuitos de 
capacitação por meio do site da Prefeitura

Auxílio-Transporte: período para cadastro e 
recadastro têm início em 02 de agosto

A Prefeitura Munic-
ipal de Santo Antônio 
de Posse iniciará, em 
2 de agosto de 2021, o 
período para cadastro 
e recadastro do aux-
ílio-transporte. Os in-
teressados terão até 31 
de agosto para finalizar 
o processo de pedido do 
benefício.

O reembolso esco-
lar será de 50% do val-
or pago e o pagamento 
será realizado mensal-
mente todo dia 20. A 
renovação do pedido 
deverá ser realizada 
por semestre.

Valores do reembol-
so por cidades:

– Amparo/SP R$ 
170,00 (Cento e Seten-
ta Reais);

– Campinas/SP R$ 
225,00 (Duzentos e 
Vinte e Cinco Reais);

– Jaguariúna/SP 
115,00 (Cento e Quinze 
Reais);

– Mogi Guaçu/SP R$ 
170,00 (Cento e Seten-
ta Reais);

– Mogi Mirim/SP R$ 
170,00 (Cento e Seten-
ta Reais);

– Pedreira/SP R$ 

130,00 (Cento e Trinta 
Reais).

COMO SE CADAS-
TRAR OU RECADAS-
TRAR?

Os estudantes inter-
essados no benefício 
devem comparecer no 
departamento de ca-
dastro da Prefeitura 
Municipal, localizado 
na Praça Chafia Bara-
cat Chaib, 351 – Vila 
Esperança, de segunda 
a sexta-feira, das 8h30 
às 14h00, portando os 
documentos necessári-
os para a finalização do 
cadastro/recadastro.

QUAIS OS DOCU-
MENTOS?

Tenha em mãos os 
seguintes documentos:

– Formulário de in-
scrição (retirado na 
prefeitura municipal ou 
no site aqui);

– CPF do estudante 
(cópia e original);

– RG do estudante 
(cópia e original);

– Comprovante de 
matrícula do semestre 
vigente (emitido pela 
instituição de ensino);

– Comprovante de 
frequência (devida-
mente assinado pela in-

stituição de ensino);
– Comprovante de 

endereço atualizado 
(preferencialmente fa-

tura de água ou IPTU);
– Comprovante de 

Declaração de renda fa-
miliar

De Mogi Mirim

Com o apoio da Se-
cretaria de Cultura e 
Turismo, a banda mogi-
miriana Legião Urbana 
Cover-SP realizará um 
show com entrada gra-
tuita no teatro do Centro 
Cultural. O evento cultu-

ral será transmitido ao 
vivo na internet, através 
da página Legião Urbana 
no Facebook, com quase 
1,5 milhão de seguidores.

Segundo a banda, a 
apresentação será base-
ada no show Metropoli-
tan, de 1.994, com rique-
za de detalhes, arranjos 

fiéis aos originais e algu-
mas surpresas também.

Para garantir lugar 
no show os interessados 
deverão colocar o nome 
e número de celular na 
lista disponível na Secre-
taria de Cultura e Turis-
mo, e ainda assim, seguir 
ordem de chegada no dia 

do evento. O telefone de 
contato para reservar o 
lugar na plateia é o (19) 
3805-3125.

A organização pede a 
todos que forem assistir 
o show presencialmen-
te, que levem 1 kg de 
alimento não perecível. 
As vagas serão limitadas 

para cumprimento do 
Plano SP de combate à 
Covid-19. Também have-
rá obrigatoriedade de se-
guir todos os protocolos 
de segurança, tais como 
distanciamento, uso de 
máscara e higienização 
das mãos. 

O evento está inserido 

na programação da expo-
sição “MM In The Rock”, 
que segue até 31 de agos-
to no Centro Cultural, 
e conta com participa-
ção de diversos artistas, 
inclusive exposição de 
itens que pertenceram ao 
próprio Renato Russo, lí-
der da Legião Urbana.

Show gratuito arrecadará alimentos, nesta sexta, no 
Centro Cultural
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LEGISLATIVO:

Retomada gradual do público presencial nas sessões legislativas, a partir de 09 de agosto, de acordo com a Portaria n.º 043/2021 

Os bairros de Camanducaia e Imigrantes estão 
entre os temas das 16 indicações apresentadas 

na última sessão ordinária

Aprovado na Câmara a criação da Frente Parlamentar 
em Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência e 

Doenças Raras

De Holambra

Os vereadores da 
Casa, ao longo do mês 
de julho, realizaram 
principalmente uma das 
funções que muito rep-
resenta os interesses da 
sociedade, visitaram os 
bairros de Holambra e 
trouxeram as necessi-
dades da população. Di-
ante deste cenário, a 18ª 
Sessão Ordinária, real-
izada no dia 02 de agos-
to, foi marcada por in-
dicações legislativas, ao 
todo foram apresentadas 
16 medidas de interesse 
público e um projeto de 

lei. Além disso, um dos 
temas bem debatidos foi 
a coleta clandestina do 
lixo reciclável no mu-
nicípio.

Indicações Legislati-
vas

Em relação as indi-
cações legislativas, para 
o bairro de Camandu-
caia, o vereador Jesus 
Aparecido de Souza, o 
Jesus da Farmácia, re-
forçou um pedido antigo 
da população e solicitou 
novamente iluminação 
pública, iniciando-se na 
entrada da HBR-010 até 
as chácaras. Enquanto o 

vereador Oriovaldo Ven-
turini pediu que seja re-
tomada a coleta de lixo 
reciclável para este local.

Ainda na região, o ver-
eador Mauro Sérgio de 
Oliveira, o Serjão, indi-
cou a colocação de lom-
bada no trecho asfaltado 
da estrada vicinal HBR-
253, Rua das Dálias. Já o 
vereador Oriovaldo Ven-
turini solicitou a pavi-
mentação da HBR-253 e 
HBR-33.

No bairro Residen-
cial Imigrantes, o ver-
eador Fabiano Soares 
pediu a manutenção dos 
canteiros, bancos e lu-
minárias da Praça da 
Bíblia, assim como a revi-
talização dos brinquedos 
infantis. E o vereador 
Jesus da Farmácia solic-
itou a volta da realização 
da feira livre “Quinta dos 
Sabores” no distrito.

O vereador Mario 
Luiz Sitta, o Sitta da Fan-
farra, indicou a insta-
lação de lixeira na ciclo-
via localizada em frente 
ao Comercial Brandão 

Construções, na Rua 
Prímulas no Centro da 
cidade, além de solicitar 
a retirada das tartarugas 
(tachões) e pintura ex-
istente na faixa central 
da Avenida das Tulip-
as em frente ao Lago do 
Holandês, ao qual sinali-
za pista dupla, sendo que 
este trecho é uma pista 
única.   

No Lago Nossa 
Prainha, o vereador 
Oriovaldo Venturi pediu 
a revitalização, conserto 
e manutenção dos ban-
cos da praça.

O vereador Jander-
son Adriano Ribeiro, o 
Chiba, solicitou ações 
do SAEHOL para min-
imizar os efeitos e des-
confortos provenientes 
do escoamento da água 
de lavagem do filtro, que 
se acumula no terreno 
e ruas próximas à au-
tarquia, ou, ainda, que 
sejam realizados estudos 
para o reaproveitamento 
desta água desprezada 
durante a limpeza.

O vereador Sitta da 

Fanfarra indicou ainda 
ao Poder Executivo in-
serir no Plano Plurian-
ual (PPA) a implemen-
tação de estrutura para 
banheiros públicos no 
município.  Quanto ao 
PPA, o vereador Fabia-
no Soares também pediu 
para inserir no planeja-
mento, a construção de 
um centro especializado 
para atendimentos de 
pessoas com necessi-
dades especiais.

Também o vereador 
Fabiano Soares sugeriu 
a instalação de placas de 
sinalização nas ciclovias 
orientando os ciclistas e 
pedestre sobre a correta 
utilização deste espaço.

Devido aos impac-
tos que a pandemia do 
Coronavírus ocasionou 
no orçamento de diver-
sas famílias, o vereador 
Eduardo da Silva, o Per-
nambuco, solicitou es-
tudos para permitir aos 
munícipes que possuem 
débito com o município, 
quer seja com impostos 
ou taxas atrasadas, ou 

inscritos na dívida ativa, 
para que possam qui-
tar suas dívidas em um 
número maior de par-
celas.

O Vereador Jesus da 
Farmácia sugeriu tam-
bém o Hasteamento 
das Bandeiras no dia 7 
de setembro, Dia da In-
dependência do Brasil, 
como ato simbólico de 
amor e respeito a Nação, 
ressaltando a importân-
cia desta data marca-
da pela busca da liber-
dade, justiça e combate à 
desigualdade.

Projeto de Lei
Além das indicações, 

foi apresentado o Proje-
to de Lei n.º 022/2021, 
de iniciativa do ver-
eador Fabiano Soares, 
que dispõe sobre incluir 
no rol de atendimento 
preferencial, nos esta-
belecimentos públicos e 
privados, às pessoas com 
fibromialgia. O projeto 
segue para análise das 
comissões permanentes 
da Casa.

De Holambra

A Câmara Municipal 
de Holambra aprovou por 
unanimidade na última 
Sessão Ordinária, realiza-
da no dia 02 de agosto, o 
Projeto de Resolução n.º 
004/201, de iniciativa do 
vereador Fabiano Soares, 
que dispõe sobre a criação 
da “Frente Parlamentar 
em Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência e 

Doenças Raras”.
A Frente Parlamen-

tar tem como objetivo 
promover discussões, 
estudos, proposições e o 
aprimoramento da legis-
lação e políticas públicas 
na cidade de Holambra 
acerca do tema. A partic-
ipação dos parlamenta-
res, como membros efe-
tivos, é facultativa e deve 
ser expressa por Termo 
de Adesão. Ainda podem 

colaborar representantes 
de entidades, públicas 
ou privadas, envolvidos 
com a matéria, os inter-
essados devem protocolar 
na Câmara o pedido de 
adesão, conforme os req-
uisitos da lei.

Na primeira reunião 
será aprovado o Regi-
mento Interno da Frente 
Parlamentar, constando 
o prazo de funcionamen-
to, que não poderá ser 

superior ao período da 
legislatura, os objetivos 
e a relação dos membros 
efetivos.

Na tribuna o vereador 
Fabiano Soares agradeceu 
o apoio e ressaltou: “Que 
a Frente Parlamentar seja 
um espaço de conscien-
tização, de debate para 
que possamos melhorar 
cada dia mais o acesso 
dessas pessoas aos seus 
direitos.”

O Presidente da Câ-
mara Municipal de Ho-

lambra, Mauro Sérgio 
de Oliveira (Serjão), 

no uso das suas atri-
buições, decidiu pela 
retomada gradual do 
público presencial nas 
sessões legislativas, a 
partir de 09 de agosto, 
de acordo com a Porta-
ria n.º 043/2021.

“Com o avanço da 
vacinação no muníci-
pio, podemos retornar 
de forma gradual essa 
importante participa-
ção presencial do públi-
co nas políticas públi-
cas desenvolvidas pela 
Casa. Todas as medidas 
recomendadas pelos 

órgãos de saúde serão 
adotadas.”, afirmou 
Serjão.

As sessões continu-
arão com a transmis-
são ao vivo e online nos 
meios de comunicação 
da Câmara Municipal. 
Os munícipes que opta-
rem por assistir as reu-
niões presencialmente 
deverão seguir as reco-
mendações dos órgãos 
de saúde pública, lista-
dos abaixo:

- O limite máximo 
nas sessões legislativas 
será de 37 munícipes.

- Todos deverão usar 
máscara, cobrindo na-
riz e boca, enquanto 
estiverem no ambiente 
interno da Câmara.

- Devem evitar tocar 
na mucosa dos olhos, 
nariz e boca e sempre 
higienizar as mãos com 
álcool em gel, que esta-
rão disponíveis no local.

- Manter o distancia-
mento nos assentos e 
fileiras que estarão de-
marcados, para a segu-
rança de todos.

- Evitar aglomeração 
nos espaços de dentro 

e fora da Câmara, bem 
como antes, durante e 
depois das sessões.

- Não será permiti-
do a participação nas 
sessões de pessoas que 
apresentem quaisquer 
sintomas referente ao 
coronavírus.

A próxima Sessão 
Ordinária ocorrerá no 
dia 09 de agosto, a par-
tir das 19h, na Câmara 
Municipal de Holam-
bra, localizada na Rua 
Dr. Jorge Latour, nº 
152, Centro, Holambra/ 
SP.

Retorno gradual do público, a partir de 09 de 
agosto, nas sessões legislativas da Câmara de 

Holambra

Santo Antônio de Posse é um dos municípios que 
fazem parte do Programa Vale Gás

O Governo de São 
Paulo, por meio da Sec-
retaria de Estado de 
Desenvolvimento So-
cial, da Secretaria de 
Estado de Governo, e da 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Re-
gional, anunciou nesta 
3ª feira (3/8), a 2ª fase 
e a ampliação do pro-
grama “Vale Gás”.

Poderão receber o 
benefício famílias inscri-
tas no CadÚnico (sem 
Bolsa Família) e com 
renda mensal per capita 

de até R$ 178,00.
Critérios de elegib-

ilidade do Programa 
Vale Gás:

• Famílias inscritas no 
CadÚnico até 19/02/21, 
com cadastro que tenha 
sido atualizado nos últi-
mos 24 meses (ou seja, 
desde 19/02/2019);

• Que possuam ren-
da familiar per capita de 
até R$178,00 (ou seja, a 
soma de todos os salári-
os, aposentadorias, re-
munerações e benefícios 
recebidos pela família, 

dividida pela quan-
tidade de pessoas da 
família deve ser de até 
R$178,00 por pessoa);

• Que não recebem o 
Bolsa Família.

Acessar os sites 
oficiais do Programa 
Bolsa do Povo ou do 
Vale Gás:

https://www.bolsa-
dopovo.sp.gov.br/

http://www.valegas.
sp.gov.br/

Realizar a con-
sulta se a família é 
elegível, usando o 

Número de Identifi-
cação Social – NIS

Os munícipes que 
precisarem de ajuda 
para consultar se vai 
ter acesso ao programa, 
basta procurarem o Cen-
tro de Referência de As-
sistência Social – CRAS 
localizado a Rua Iasra 
Hense de Moraes, n 137 
– Centro.

Dúvidas podem ser 
esclarecidas pelo tele-
fone (19) 3896 2884 ou 
Whatsapp do CRAS (19) 
99944 3449
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SAÚDE:

 Até agora foram aplicadas 14.320 doses da vacina contra a doença no município 

Site: www.lelingerie.com.br

Saúde abre agendamento de vacinação para 
moradores a partir de 25 anos

Holambra amplia o 
processo de imunização 
contra a Covid-19 e irá 
abrir nesta terça-fei-
ra, dia 3 de agosto, o 
agendamento online de 
vacinação para mora-
dores com idade igual 
ou superior a 25 anos. O 
sistema deve ser acessa-
do a partir das 16h por 
meio do Portal do Gov-
erno, em www.holam-
bra.sp.gov.br. A imuni-

zação será realizada na 
quinta-feira, dia 5, no 
Salão da Terceira Idade, 
durante todo o dia.

O diretor munic-
ipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias, 
recomenda que após o 
agendamento o mora-
dor realize o pré-cadas-
tro no portal VacinaJá 
(www.vacinaja.sp.gov.
br), do Governo do Es-
tado. “Com o pré-cadas-

tro feito, conseguiremos 
agilizar o atendimento 
no dia da administração 
das doses”, explica.

A dose será aplica-
da mediante apresen-
tação de documento 
oficial com foto, Cartão 
Cidadão e protoco-
lo gerado no momen-
to do agendamento. 
Ele diz ainda que, para 
evitar aglomerações, 
a recomendação é de 

que todos respeitem o 
horário, cheguem com, 
no máximo, 10 minu-
tos de antecedência 
e só levem acompan-
hante se for realmente 
necessário.

Holambra tem 1.946 
casos confirmados de 
Covid-19 e 14 mortes. 
Até agora foram apli-
cadas 14.320 doses da 
vacina contra a doença 
no município.

Saúde antecipa vacinação de adultos e imuniza 
adolescentes a partir de 18 agosto

A Secretaria Munici-
pal da Saúde antecipou 
o cronograma de vaci-
nação contra Covid-19, 
com isso, até 16 de 
agosto toda a popu-
lação acima de 18 anos 
estará vacinada com 
pelo menos a primeira 
dose da vacina contra o 
coronavírus.

De modo a evitar 
aglomeração nos locais 
de vacinação e mel-
hor remanejar as dos-
es da vacina devido à 
escassez do antígeno, 
a imunização tem sido 
realizada de forma es-
calonada, com uma ou 
duas faixas etárias por 
dia.

Vale ressaltar que 
o cronograma leva em 

consideração a entrega 
de doses pelo Governo 
do Estado de São Paulo.

Cronograma com-
pleto

27 a 25 anos: de 
05/08 a 09/08

24 a 18 anos: de 
10/08 a 16/08

17 a 12 anos (com 
deficiência, comor-
bidades e gestantes): 
de 18/08 a 29/08

17 a 15 anos: de 
30/08 a 05/09

14 a 12 anos: 06/09 
a 12/09

Documentação
É necessária a apre-

sentação do CPF, 
Cartão SUS e compro-
vante de residência.

Aplicação da Segun-
da dose

A maioria das vaci-
nas contra a Covid-19 
utilizadas no município 
atualmente possuem 
esquema vacinal de 
duas doses, que deve 
ser completado res-
peitando os intervalos 
recomendados entre a 
primeira e a segunda 
dose. Mesmo que você 
tenha perdido o prazo 
recomendado, retorne 
ao posto de vacinação 
para receber a segunda 
dose e concluir o esque-
ma vacinal.

A imunização contra 
o coronavírus só é efe-
tiva de fato duas sema-
nas após a aplicação da 
segunda dose do imu-
nizante, completando 
o chamado “esquema 

vacinal”. Portanto, sem 
receber as duas doses o 
indivíduo não está pro-
tegido contra a doença.

Vacinação Solidária
A Secretaria Munic-

ipal de Saúde juntam-
ente com o Fundo Social 
de Solidariedade está 
realizando a campanha 
Vacinação Solidária, 
cujo intuito é arrecadar 
alimentos para ajudar 
a população em situ-
ação de vulnerabili-
dade social. Quando for 
vacinar, se puder, doe 
1kg de alimento não 
perecível e ajude quem 
mais precisa. A doação 
não é obrigatória.

Horários de Vaci-
nação:

PSF Bairros
das 9h às 16h
Vigilância Epidemi-

ológica
das 8h às 20h

Telefones:
PSF Bela Vista: 

3896-9490
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Camp-

estre: 9 9736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
Vigilância Epidemi-

ológica: 3896-4273

Reportagem e Foto: 
Anderson Oliveira

Jaguariúna atinge 80% da população adulta vacinada 
contra o coronavírus

Pedreira inicia a imunização de pessoas a partir dos 23 
anos contra a COVID-19 nesta quinta-feira, 5 de agosto

De Jaguariúna

Oito em cada dez jag-
uariunenses com mais 
de 18 anos de idade já es-
tão vacinados com pelo 
menos uma dose ou dose 
única da vacina contra 
a Covid-19. A marca de 
80% da população adul-
ta da cidade vacinada 

contra o coronavírus foi 
atingida nesta segun-
da-feira, dia 2 de agosto.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Saúde, 
até esta segunda, o mu-
nicípio já havia vacina-
do 35.591 pessoas com 
a primeira dose ou dose 
única da vacina. Com as 
duas doses foram vaci-

nadas até a mesma data 
10.675 pessoas, ou 24% 
da população com mais 
de 18 anos.

Em relação ao total de 
habitantes do município, 
Jaguariúna atingiu 
61,3% da população vaci-
nada com pelo menos 
uma dose ou dose úni-
ca e 18,4% com as duas 

doses, ainda de acordo 
com o “vacinômetro” di-
vulgado pela Secretaria 
de Saúde.

Com o avanço da vaci-
nação, também foi regis-
trada sensível redução 
nos novos casos de 
Covid e de internações 
em leitos de UTI em Jag-
uariúna.

De Pedreira

O Departamento de 
Vigilância Epidemiológi-
ca da Secretaria Munici-
pal de Saúde de Pedreira 
recebeu nesta semana 
1.950 doses da vacina 
Astrazeneca, 1.420 vaci-

nas da Coronavac e mais 
336 doses da Pfizer, 
totalizando 3.706 dos-
es de vacinas contra a 
COVID-19, para iniciar a 
imunização de pessoas a 
partir dos 23 anos. 

Ana Lúcia Nieri Gou-
lart, secretária munici-

pal de Saúde, destacou 
que Pedreira é a primei-
ra cidade do Circuito das 
Águas a iniciar a vaci-
nação de pessoas a partir 
dos 23 anos. “Pedimos 
para que a população que 
irá tomar a vacina contra 
a COVID-19 a partir dos 

23 anos que compareça 
munida de CPF e prin-
cipalmente o Compro-
vante de Residência, tan-
to nos Postos de Saúde 
como no Drive Thru que 
estará acontecendo no 
sábado, dia 07, das 8h às 
16h, nas dependências 
do Estádio Municipal”, 
ressaltou Ana Lúcia. 

Os Postos de Saúde de 
Pedreira estão vacinan-
do com agendamento 

das 8h às 16h, após este 
horário, ou seja, das 16h 
às 19h, é livre demanda, 
as pessoas devem apenas 
apresentar o CPF e Com-
provante de Residência. 
“A unidade de Saúde da 
Vila Canesso, está aten-
dendo os moradores as-
sistidos pelos Postos de 
Saúde da Vila São José 
e Jardim Santa Clara; 
Central Municipal de 
Saúde, atendendo a pop-

ulação dos Postos de 
Saúde do Barbim, Vila 
Santo Antônio, Jardim 
Andrade e Centro; Uni-
dade de Saúde Águas de 
Março, atendendo os as-
sistidos pelos Postos de 
Saúde do Jardim Mara-
joara e Jardim Triunfo”, 
informou a enfermeira 
da Vigilância Epidemi-
ológica Isabel Cristina 
dos Santos Lima.
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ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

A Rede TV!, a partir de um 
determinado momento da sua 
existência, decidiu funcionar 
de forma diferente de todas as 
outras TVs.

Kaká Marques, já de alguns 
anos, tem tomado todas as 
decisões do seu Artístico. É 
um diretor de fato, mas não 
de direito.

A mesma coisa na Pro-
gramação. Informalmente, o 
diretor de Operações, Rogério 
Simões, é quem faz as vezes.

Essa maneira de funcionar, 
meio que no improviso e com 
vários outros setores – prin-
cipalmente o Comercial – in-
terferindo, pode explicar os 

inúmeros equívocos que são 
cometidos.

Por exemplo, a partir da 
próxima segunda-feira, haverá 
uma inversão na grade entre 
o “Rede TV News” e o “TV 
Fama”! O que será que justifi-
ca isso?  O jornal voltará a um 
horário que ele já ocupou e, se 
um dia mudou para o começo 
da noite, é porque existiram 
estudos em cima. Ou não?

A Rede TV!, entre outras 
coisas, insiste em contrariar 
o que todos sabem de cor e 
procuram seguir: televisão é 
hábito. Esta, com toda certeza, 
será mais uma daquelas trocas 
que vai do nada para lugar 
nenhum.

Sempre caprichando nas 
chamadas, a Globo prepara a 
estreia da quarta temporada 
de “Sob Pressão”, no dia 12.

A série médica, com Mar-
jorie Estiano e Júlio Andrade, 
será exibida até 21 de outubro, 
sempre às quintas-feiras. 

O jornal “Rede TV News” 
sempre tem se colocado en-
tre as principais audiências 
diárias da Rede TV!.

Será  que depois  dessa 

troca continuará sendo as-
sim? Quanto às necessárias 
correções no “TV Fama”, 
elas passam longe da troca 
de horário.

Voltam a circular rumores 
de um possível fim de ciclo 
Luciana – Rede TV!.

De que ela, mais do que 
nunca, estaria agora muito 
disposta a trocar de ares.

Na Band, para efeitos de mer-
cado, os trabalhos em relação ao 
programa do Fausto Silva devem 

começar nos próximos dias.
Mas ainda sem a participação 

direta dele.

A programação da Globo tam-
bém já trabalha com uma data para 
a nova edição do “The Voice Brasil”.

Está tudo sendo previsto para a 

última semana de outubro. Entre a 
final da “Superdança” e essa estreia, 
Tiago Leifert terá praticamente um 
mês de descanso.

No “Programa de Todos os 
Programas” desta semana, dis-
ponibilizado a partir de quarta-
-feira, Carolina Ferraz fala das 
suas inúmeras atividades.

E revela que não deixou de 
ser atriz, mas fazer novelas não 
está mais nos seus planos. Série, 
teatro, cinema, tudo bem. Com 
Dani Bavoso e este que vos fala.

A primeira sinopse desen-
volvida por Maria Helena 
Nascimento para a faixa das 
21h da Globo foi recusada 
pela  Teledramaturgia  da 
Globo.

A autora, porém, partiu 
para um outro trabalho, “O 
grande golpe”, desta vez divi-
dindo o crédito com Ricardo 
Linhares, e esse sim foi apro-
vado para entrar na fila.

Silvio Santos voltou a gravar 
os seus programas no SBT e o 
primeiro foi ao ar no último do-
mingo, inclusive com auditório. 

Maravilha.
A força de vontade e o desejo 

de trabalho é um exemplo para 
todos.

Mas até para preservá-lo, 
a edição do “Programa Sil-
vio Santos” deveria ser mais 
cuidadosa. Evitar certos exa-
geros, constrangimentos e 
mesmo declarações desneces-

sárias, que podem machucar 
outras pessoas.

Por favor, e que ninguém 
entenda isso como censura. 
Só cuidado. Com ele e com 
todos.

Após a Globoplay anun-
ciar a chegada de “Maria do 
Bairro” e “Marimar” ao seu 
catálogo, os fãs da cantora e 
atriz mexicana Thalia ficaram 
na expectativa de uma entre-

vista exclusiva dela em pro-
gramas como o “Fantástico”, 
por exemplo.

Mas, segundo a assessoria 
da Globo, “por enquanto não 
tem nada previsto”.

Enquanto Luciana Gime-
nez ainda aproveita férias 
internacionais, já existe todo 
um trabalho para sua volta 
aos estúdios.

Luciana tem gravações do 
“Superpop” agendadas para 
a próxima segunda-feira. O 
“Operação Cupido”,  novo 
programa, também a espera.

(Millena Machado e Augusto Xavier, âncoras do Rede TV News/ 
Instagram)

(Marjorie e Júlio em cena da nova temporada/ 
crédito João Cotta)

Troca no escuro: Rede TV! 
muda o horário do telejornal

PeríodoO que é pior

Porém...

Regressiva

Calendário

Posição

Pingos nos is

Palpite - 1

Palpite – 2

Ainda não

Retomada

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show 

dos Famosos”? Nem o elenco 
foi totalmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida 
nesta data de 5 de setembro. 
Em todo caso.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados do 
apito, alguns comentaristas de 
arbitragem ou passam o pano 
nos erros cometidos, ou tam-

bém não têm nenhuma segu-
rança em suas considerações.

Por exemplo, Sálvio Spínola, 
sábado, em São Paulo e Palmei-
ras. Foi triste. Lambança.

Recuperado, o chef Henri-
que Fogaça voltou domingo aos 
estúdios da Band em São Paulo 
para concluir uma gravação do 
“MasterChef” interrompida na 
sexta-feira.

Como se recorda, naquele 

dia, ele deu um tremendo susto 
em todos, ao desmaiar e bater a 
cabeça durante os trabalhos do 
programa. Fogaça recebeu os 
primeiros cuidados na própria 
Band e depois foi levado para 
um hospital. 

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora para 
receber os participantes da pró-
xima “Fazenda”.

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

A jornalista Adriana Mabi-
lia, depois de quase dois anos 
na área de internacional da 
CNN Brasil, se transferiu para 
a Jovem Pan. Além de um car-

go de direção, também fará um 
programa.

Mabilia, como editora, tam-
bém teve passagens por Globo 
e SBT. 

O diretor Eduardo Pupo, após 
um bom período dedicando-se ao 
“Troca de Esposas” na Record, agora 
vai cuidar da série “Lol: Se Rir, Já 
Era”.

Trata-se do novo programa que 
será apresentada por Tom Cavalcan-
te em parceria com Clarice Falcão. 
Produção da Formata sob encomen-
da para a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria corri-
gir as falhas cometidas pela arbitra-
gem em campo. Só que, na prática, 
pelo menos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem desmora-
lizado a conduta de alguns apitado-
res, que mesmo depois ver e rever 
alguns lances, insistem no erro e in-
terferem no resultado das partidas.

Pedra de tropeço Apito F. C.

Retomada

Pela ordem

Especulação

Aniversário

Jornalismo

Mudança

Pitoresco

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

“Em que livro você via-
ja”, projeto de lives produ-
zido por Jackeline Barro-
so, com as atrizes Jeniffer 
Setti, Catarina Dantas e 
Laura Proença dramati-
zando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar 
uma extensão.

O autor acaba de acertar 
os direitos de adaptação 
do seu livro “Meu Primeiro 
Beijo” para o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

O garoto Enzo Barone 
concluiu sua participação 
como Jacó, filho de Isaque 
(Guilherme Dellorto) e Re-
beca (Bárbara França), em 
“Gênesis”.

E já emendou em um 
trabalho no cinema. É a no-
vidade no elenco de “Ma-
tadores de Aliens”, com 
filmagens em São Paulo e 
Santa Catarina.

Enquanto muita gente torce 
para saber antecipadamente os 
nomes dos peões da próxima 
edição de “A Fazenda”, que estreia 
em setembro, Adriana Galisteu, 

nova apresentadora do reality 
rural, vai na contramão de todos.

Ela prefere aguardar a lista 
oficial e descobrir os nomes junto 
com o público.

“O Jogo que Mudou a Histó-
ria”, além dos dois, contará com 
a participação de outros ex-jo-
gadores. Paulo Cezar Caju, por 

exemplo, será um treinador.
A trama retratará também 

um campeonato de futebol en-
tre times de favelas do Rio.

Pela estimativa de capítulos, 
a edição especial de “Império”, 
na faixa das 21h da Globo, ficará 
no ar até novembro. E depois 

dará lugar para a inédita “Um 
Lugar ao Sol”, protagonizada 
por Cauã Reymond – também 
estrela da série “Ilha de Ferro”.

•      Globo trabalha para 
restabelecer toda ordem de 
trabalho das suas novelas nos 
próximos dois meses...

•      ... Isto significa voltar, 
o mais breve possível, com 
produções inéditas nas faixas 
das 18h, 19h e 21h...

•      ... “Malhação”, por en-
quanto, ainda não. Só no ano 
que vem.

•      Produtora do Guto Co-
lunga, já com algumas séries 
planejadas, passa a atender 

como Diosual.

•      Com Thaila Ayala e 
Marco Ricca, o drama “La-
mento” chega aos cinemas no 
dia 26 de agosto...

•      . . .No filme, Elder 
(Ricca) administra um hotel 
herdado de seu pai, mas em 
suas mãos, o espaço, de um 
resort de luxo vai à beira da 
falência...

•      ... O fracasso de sua vida 
profissional acaba refletindo 
em seu casamento.

Premiação

Rendeu

Elenco

Sem parar

Decisão

Vários em campoC´est fini

Bate - Rebate
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Agosto em curso, um mês 
e poucos dias para Luciano 
Huck começar nos domingos 
da Globo.

Existe toda uma expecta-
tiva, porque ainda há muita 
coisa a ser feita.

Se colocar na ponta do lá-
pis, a conclusão que se chega 
é que a Globo acertou duas 
vezes nessa antecipação para 
setembro.

Primeiro porque, fosse em 
janeiro, como inicialmente se 

desejava, iria estrear já em 
pleno verão, mês de férias e 
com um número de aparelhos 
ligados historicamente menor.

Agora, ao contrário, será em 
uma situação muito melhor, 
no embalo da final da “Super-
dança dos Famosos” e com o 
horário em alta. 

O problema é saber se vai 
dar. Na regressiva, está com-
plicado saber se esses 30 e 
poucos dias serão suficientes 
para colocar o programa em pé 
na forma que se deseja.

A brasileira Gabriella Di 
Grecco, coprotagonista da 
série “Bia”, da Disney, nos 
bastidores de gravações de 
“Bia, Um Mundo do Avesso”.

O especial do programa 
acaba de ser  indicado na 
categoria Show Favorito, no 
“Kids’ Choice Awards México 
2021”.

A jornalista Adriana Ma-
bilia, depois de quase dois 
anos na área de internacional 
da CNN Brasil, se transferiu 
para a Jovem Pan. Além de 

um cargo de direção, também 
fará um programa.

Mabil ia ,  como editora, 
também teve passagens por 
Globo e SBT. 

Não chega a ser uma informação, 
porém há um comentário muito forte 
em setores da Globo sobre mudanças 
significativas na sua programação 
das manhãs para o ano que vem.

Mudanças que poderão atingir 
os programas de Ana Maria Braga 
e Fátima Bernardes. A ideia, fala-se, 
é tomar um caminho bem diferente 
do atual.

A TV Tambaú, afiliada do SBT 
em João Pessoa, está completando 
30 anos neste mês de agosto, com 
presença marcante no mercado da 
comunicação paraibana.

A sua grade de programação, 
reformulada recentemente, passou 
a valorizar o conteúdo de serviço, 
entretenimento e jornalismo de 
qualidade.

Tudo bem com o “Quem 
Quer Ser Um Milionário?”, um 
quadro que a produção do Lu-
ciano já está acostumada a fazer 
e deve aprontar sem maiores 
dificuldades, mas e o “Show dos 

Famosos”? Nem o elenco foi to-
talmente definido.

Este e outros detalhes é que 
ainda colocam certa dúvida nesta 
data de 5 de setembro. Em todo 
caso.

O diretor Eduardo Pupo, 
após um bom período dedi-
cando-se ao “Troca de Es-
posas” na Record, agora vai 
cuidar da série “Lol: Se Rir, 
Já Era”.

Trata-se do novo programa 
que será apresentada por Tom 
Cavalcante em parceria com 
Clarice Falcão. Produção da 
Formata sob encomenda para 
a Amazon Prime Video.

O VAR, no futebol, deveria 
corrigir as falhas cometidas 
pela arbitragem em campo. 
Só que, na prática, pelo me-
nos aqui no Brasil, isso não 
aconteceu.

Pior, ainda, é que tem des-
moralizado a conduta de al-
guns apitadores, que mesmo 
depois ver e rever alguns lan-
ces, insistem no erro e interfe-
rem no resultado das partidas.

Mesmo sendo uma função 
destinada aos aposentados 
do apito, alguns comentaris-
tas de arbitragem ou passam 
o pano nos erros cometidos, 
ou também não têm nenhu-

ma segurança em suas con-
siderações.

Por exemplo, Sálvio Spí-
nola, sábado, em São Paulo 
e Palmeiras. Foi triste. Lam-
bança.

Recuperado, o chef Henrique 
Fogaça voltou domingo aos estúdios 
da Band em São Paulo para concluir 
uma gravação do “MasterChef” in-
terrompida na sexta-feira.

Como se recorda, naquele dia, 

ele deu um tremendo susto em 
todos, ao desmaiar e bater a cabeça 
durante os trabalhos do programa. 
Fogaça recebeu os primeiros cui-
dados na própria Band e depois foi 
levado para um hospital. 

“Em que livro você viaja”, 
projeto de lives produzido 
por Jackeline Barroso, com as 
atrizes Jeniffer Setti, Catarina 
Dantas e Laura Proença dra-
matizando trabalhos de Walcyr 

Carrasco, acaba de ganhar uma 
extensão.

O autor acaba de acertar os 
direitos de adaptação do seu li-
vro “Meu Primeiro Beijo” para 
o cinema.

“Meu Primeiro Beijo”, uma 
comédia romântica adolescen-
te, retrata as diversas formas e 
perspectivas do primeiro beijo. 
Roteiro a cargo de Adolpho 

Knauth, que também fará a 
direção, e Eduardo Nassife.

Rafael Zulu, Sophia Val-
verde e Igor Jansen estão em 
negociações para o elenco.

(Crédito Flor Jacobs)

Ainda há muito que fazer 
para Luciano Huck estrear nos 

domingos da Globo

Premiação

Jornalismo

Especulação

Aniversário

Pedra de tropeço

Mudança

Pitoresco

Apito F. C.

Retomada

Rendeu

Elenco

Com direção de Susanna 
Lira, as gravações de um docu-
mentário sobre a vida do ex-jo-
gador e comentarista  Walter 
Casagrande se dirigem agora 

para a Itália.
As equipes irão retratar sua 

trajetória pelos clubes Ascoli e 
Torino. Trabalho para a Glo-
boplay.

Diego Montez, fi lho de 
Wagner Montes e Sonia Lima, 
também atendeu chamado do 
SBT e gravará o “Bake Off 
Celebridades”.

O time reúne ainda Mar-
thina Brandt, Nicholas Tor-

res, Gui Napolitano, Afonso 
Nigro, Iris Stefanelli, Carlo 
Porto, Julia Oliver, Sebas-
tian, Vincenzo Richy, Mar-
celo Torres, Karina Bacchi, 
Érica Reis e Sula Miranda.

Suzana Alves gravou suas 
últimas cenas para “Gênesis”, 
como a Salma da fase Jacó, e 
seguiu para o SBT.

É outro nome confirmado 
no novo “Bake Off Celebri-
dades”, ainda sem data de 
estreia.

Documentário 

Tem mais

Novo trabalho 

A série “Quando Chama o 
Coração” estreia na Record na 
quarta-feira, dia 25, às 21h45. 

É a substituta de “Topíssima”.
Então é isso. Mas amanhã 

tem mais. Tchau!

·       Silvio Santos voltou com 
programas inéditos. E parece que 
voltou mais destravado ainda. 
Falou um monte.

·       Começa hoje, 12h, no You-
Tube a websérie “Ponte Aérea: 
Portugal - Brasil”, realizada pela 
União Brasileira de Compositores, 
(Sociedade dos Autores Portugue-
ses e o canal Papo de Música...

·       ... O projeto reunirá, virtu-
almente, artistas brasileiros e por-
tugueses em conversas informais...

·       ... A cantora Carminho 
abre a série, que também terá Ney 
Matogrosso, António Zambujo, 
Nelson Motta, entre outros.

·       Globo já tem todas as pro-
vidências tomadas para iniciar as 
externas de “Pantanal” em setem-
bro...

·       ... Até lá, os trabalhos irão 
seguir em estúdios e na cidade 
cenográfica...

·       ... Essa deve ser mais uma 
novela que a Globo irá estrear com 
todos os seus capítulos gravados...

·       ... “Um Lugar ao Sol”, da 
Lícia Manzo, substituta de “Im-
pério” na faixa das 21h, também 
já será assim.

·       Em seu blog, o jornalista 
Anderson Cheni informou que a 
Rede Transamérica de Rádio pode 
ser vendida...

·       ... E que o dono da CNN 
Brasil, empresário Rubens Menin, 
teria interesse em comprar...

·       ... Transamérica e CNN já 
têm um acordo operacional.

C´est fini

Bate - Rebate

“Ilha Record” foi quase que 
totalmente gravado em Paraty. 
Falta só a final, em estúdios e 
ao vivo, nada se alterando, no 
dia 10 de setembro.

Por outra, as instalações de 
Itapecerica da Serra passam 
por novas reformas. Agora 
para receber os participantes 
da próxima “Fazenda”.

A informação é que Marcelo 
de Carvalho comemorou nos 
conformes o seu aniversário 
em Ilha Bela, neste final de 

semana.
Alguns garçons e operado-

res de áudio da Rede TV! con-
tribuíram para o evento.

Em “Nos Tempos do Impera-
dor”, estreia da Globo em 9 de agos-
to, e a primeira totalmente inédita 
desde o início da pandemia, Maria 
Clara Gueiros faz a Vitória.

Arqueóloga e irmã postiça de 

Quinzinho (Augusto Madeira), ela 
volta ao Brasil para trazer uma peça 
histórica para a Imperatriz Teresa 
Cristina (Leticia Sabatella) e traba-
lhará com ela junto ao seu museu 
particular.

Tatá Werneck está acelerada nas 
gravações da nova temporada do 
“Lady Night”.

Aliás, Ary Fontoura foi um dos 
seus convidados na semana passada 
e deu uma das melhores entrevistas.

A Rede TV! também está adian-
tando as gravações do “Galera FC”, 
para estrear com segurança.

O programa terá apresentação 
Victor Sarro, Júlio Cocielo e Letícia 
Esteves. Isso é uma coisa...

O “Galera FC” tem um quadro 
chamado “Esse até minha mãe fa-
ria” e foi justamente nele que uma 
senhora, convidada, pisou literal-

mente na bola e quebrou o pé.
O problema é que ela se machu-

cou feio, precisa de cirurgia e não 
conseguiu ser operada até agora.

Parece que pegou jeito e o 
SBT já está tomando diversas 
providências para a remonta-
gem da sua dramaturgia.

Ainda para essa semana 

deve ser apresentada uma nova 
produtora executiva. Já se fala, 
inclusive, no início das gra-
vações de “Poliana Moça” em 
outubro.

Pela ordem

Aniversário

Arqueóloga

Muito solto

Gravando

A outra é que...

Agora vai

O canal TNT definiu a data de 
estreia do game show “O Mais 
Espetacular e Magnífico Espetá-
culo da Comédia”, o “M.E.M.E 
da Comédia”.

O programa, uma parceria 
Chango Produções e WarnerMe-
dia, exibe o seu primeiro episó-
dio  em 13 de setembro, às 23h. 
Direção geral de Diego Barredo.

Apresentado por Victor La-
moglia, “MEME” tem no júri 
Fafy Siqueira, Ed Gama e Letí-
cia Lima. Caberá a eles escolher 
o mais completo comediante do 
país entre 16 participantes.

Os concorrentes se enfren-
tam em provas dos mais varia-
dos estilos para mostrar o seu 
talento. A primeira temporada 
terá 15 episódios de 30 minutos 
cada.

Data marcada

O time

Bianca Rinaldi está com 
uma agenda bastante movi-
mentada. Primeiro, a próxima 
edição do “Bake Off Celebri-
dades” no SBT e também tra-
balhos no cinema e no teatro.

O filme é “O Inferno de 

Cada Um”, escrito por Rafael 
Peixoto. Já no palco, a peça 
de Augusto Curi, “O Homem 
mais inteligente da história”, 
além do musical “Silvio Santo 
Vem Aí”, retomada, a partir de 
outubro.

Taumaturgo Ferreira inte-
gra o elenco de “Ilha de Ferro”, 
outra estreia do dia 9 na Globo, 
vivendo Buda.  

É uma participação curta, 
mas muito boa, como me-
lhor amigo e braço direito do 

protagonista, Dante (Cauã 
Reymond). “O Buda é um cara 
simpático, zen, amoroso, mas 
que está a um passo de des-
pencar do precipício. Ele vive 
entre o céu e o inferno”, conta 
Taumaturgo.

Agosto chegou e a Globo ainda 
tem o novo programa dos sábados 
no prego. Só um mês praticamen-

te pela frente para resolver tudo e 
estrear no dia 4 de setembro.

Será que vai dar?

Um, dois, três

Ilha de Ferro

Contra o tempo


